
Madame Marie Guite DUFAY
Présidente du Conseil Régional
Square Castan
25000 BESANCON

Besançon le 30 Mai 2012
 

Objet : Nuisances Voie ferrée
Besançon Viotte/ Besançon F.Comté-TGV

Madame la Présidente,

Nous  avons  réuni  la  semaine  passée,  à  leur  demande,  des  représentants  des  conseils  syndicaux  de 
copropriétés et des habitants de maisons particulières, riverains de la voie ferrée reliant Besançon Viotte à  
Besançon Franche Compté TGV.

A l’ordre du jour était inscrite la question des nuisances provoquées par la circulation des trains sur cette 
ligne, en particulier des navettes TER.
Il apparaît évident que le remplacement des navettes qui fonctionnent au diesel par des motrices électriques 
réduirait ces nuisances sans les supprimer totalement.

C’est pourquoi nous souhaitons que lors du renouvellement du matériel prévu bientôt, le mode de traction 
électrique soit retenu sur cette ligne.

Il  est par ailleurs évident que la couverture ou la construction d’un mur anti bruit sont des solutions qui  
auraient dû être retenues et nous allons renouveler cette demande auprès de RFF.

Nous espérons que vous aurez à cœur de l’appuyer.

En attendant, les riverains demandent que les premières navettes du matin et les dernières du soir soient  
assurées  par  le  matériel  le  moins  bruyant  dont  dispose la  SNCF.  Nous  souhaitons  que sur  ce  sujet  vous 
interveniez également auprès de la SNCF.

Nous vous en remercions par avance et vous prions d’agréer, Madame la Présidente, l’expression de nos  
sentiments les meilleurs.

Le Président,

J.Cl Goudot
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